



## **LA DELEGACIÓN DE EDUCACIÓN HA REPARTIDO 765 CUADERNILLOS DE MEDIO AMBIENTE EN LOS CENTROS EDUCATIVOS**

**En total se han distribuido 765 cuadernillos y 22 manuales elaboradas por la Mancomunidad del Bajo Guadalquivir, entre alumnos de 6º de Primaria y 1º de Secundaria de la localidad**

De cara a la próxima celebración del Día Mundial de Medio Ambiente, la Delegación municipal de Educación ha hecho entrega a los centros de Primaria y Secundaria de la localidad de un total de 765 cuadernillos de sensibilización medioambiental elaborados por la Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir.

El reparto de los cuadernillos que se han distribuido entre los alumnos de sexto curso de Primaria y primero de Secundaria de los centros educativos de la ciudad, se incorpora a la oferta educativa del presente año, como parte de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente.

La delegada de Educación, María del Carmen Laynez, ha explicado que se trata de un lote de material de educación y sensibilización diseñado por la Mancomunidad del Bajo Guadalquivir para que los niños y jóvenes estudiantes se conciencien sobre la importancia de cuidar y respetar el medio ambiente.

El material entregado se centra en cuadernillos didácticos que bajo el lema “Aprendemos a cuidar el Medio Ambiente” proponen a los escolares una serie de trabajos relacionados con la preservación del entorno y especialmente elaboradas para concienciar a los más jóvenes de la importancia de la adecuada gestión de los residuos, desde su origen, consumo, recogida y reciclaje hasta su relación con el cambio climático.

Además, también se ha hecho entrega de 22 manuales de buenas prácticas para el profesorado de los centros, que les servirá de guía a la hora de abordar con los alumnos los cuadernillos de medio ambiente.

Por otro lado, desde la Delegación de Educación se ha informado que la empresa que se encarga de la limpieza de los centros públicos, FCC, también viene repartiendo desde principios del segundo trimestre contenedores para el reciclaje de papel en los centros educativos públicos.

Esta medida se suma a la conmemoración del 5 de junio, que se celebra este año bajo el slogan de “El deshielo, ¿Un temas candente?”, en apoyo del año polar internacional y con el que hace hincapié en los efectos que el cambio climático está teniendo en los ecosistemas y zonas polares, así como sus consecuencias en el resto del planeta.

Rota, 15 de mayo de 2008

**GABINETE DE PRENSA**  
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200  
E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)